保護者の皆様へ

岡山学芸館高等学校・清秀高等部 校長 森 健太郎

令和3年度 授業参観・父母の会総会等の開催中止のお知らせ

新緑が目にしみ入るすがすがしい好季節となりました。 皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素から本校教育並びに「父母の会」「教育後援会」の充実推進のために格別のご高配をいただき、心から感謝いたしております。

さて、新入生は入学以来はや1週間が経ちました。学校の様子も分かり、友人もできて上級生共々、明るく学園生活を送る姿が見られるようになりました。今年度も5月15日(土)に「授業参観」・「父母の会」総会・「教育後援会」総会を計画しておりましたが、昨今の新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、昨年度に続き、今年度も学校での開催を中止とさせていただきます。ただし、各種総会については、書面での報告とさせていただき、「保護者向け講演会」(親学講座)については、オンラインでの実施を検討しております。視聴の方法等は別途 classi でお送りする親学講座のご案内をご確認下さい。

なお、保護者向け講演会(親学講座)は公益財団法人 新教育者連盟理事長 代田 健蔵 氏で、演題は「世界に誇る日本の歴史~古事記と皇室の素晴らしさ~」です。詳しくは始業式、入学式で配布した「岡山学芸館公開親学講座」案内をご覧ください。

また、授業参観後に予定していました学芸館高校のクラス懇談会は、Zoomを利用した実施を検討しております。実施日やアクセス先等については、後日Classi等で担任よりご案内をいたします。ご理解賜りますよう宜しくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症につきましては、日々状況が変化していることから、今後変更や中止の可能性も あることをご了承ください。